
かすみがうら市教育委員会 ４月定例会 会議次第 

 

日 時   平成３１年４月２２日(月) 

午前９時００分～ 

場 所   霞ヶ浦庁舎 大会議室   

 

１  開     会 

 

   ２  あ い さ つ 

 

   ３  教 育 長 報 告   

    

   ４  議     題 

報告第 ２ 号 かすみがうら市青少年相談員の委嘱について 

       

   ５  そ  の  他 

 

６  閉     会  
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かすみがうら市教育委員会４月定例会会議録 

１ 招 集 期 日  

平成３１年４月２２日（月） 

 

２ 招集場所   

霞ヶ浦庁舎 大会議室 

 

３ 出 席 委 員 

    教 育 長   大 山 隆 雄 

委 員   田 澤 高 保（教育長職務代理者） 

委   員   中 島 和 彦 

委 員   宮 本 雪 代 

委   員   坂 本 雅 子 

 

４ 欠 席 委 員 なし 

 

５ 委員以外の出席者 

    教 育 部 長   田 﨑 守 一 

    学 校 教 育 課 長   岩 井 雄一郎 

    生 涯 学 習 課 長   仲 澤   勤 

    スポーツ振興課長   金 子 俊 文 

    教 育 指 導 室 長   岡 野 浩 則 

    歴 史 博 物 館 長   齋 藤   明 

霞ヶ浦中地区公民館長   佐 藤    敦 

    千代田中地区公民館長   小 山 久 生 

    下稲吉中地区公民館長      〃 

    図 書 館 長   雨 貝 美智子 

    学校教育課課長補佐   永 田 昌 之 

    学校教育課総務担当係長   阿 部 佳 子 

 

６ 議   題 

    報告第 ２ 号 かすみがうら市青少年相談員の委嘱について 

     

７ 会議の大要 

開会 午前 9時 00分 



 2 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

生 涯 学 習 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

: 

 

 

 

 

 

 

 

: 

 

 

: 

 

 

 

 

 

 

: 

 

 

 

 

: 

 

 

 

: 

 

 

 

 

 

 

 

 

: 

 

 

 

: 
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 起立、礼、着席。 

本日は平成３１年度第１回目の定例教育委員会となります。それでは開

会に先立ちまして、４月の定期人事異動によります職員の異動がございま

したので、職員の自己紹介と教育委員さんからの自己紹介をお願いしたい

と思います。 

 

【職員・教育委員 自己紹介】 

 

 続きまして、教育委員会の方に進めさせていただきます。 

それでは、ここからは教育長よろしくお願いいたします。 

 

それでは、本日は、４名の委員さんが出席されておりますので、会議は

成立いたします。 

これより、４月の定例教育委員会を開催いたします。 

次に「教育長報告について」私より報告させていただきます。 

 

【資料教育長動静により報告する（４月の教育長事務報告、内容省略）】 

 

 以上でございます。 

 ただいまの報告について、何かご質問等ございましたらお願いします。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

 特にございませんか。無いようでしたら、議事に入ります。 

 報告第２号「かすみがうら市青少年相談員の委嘱について」を議題とい

たします。事務局生涯学習課の説明を求めます。 

 

 報告第２号「かすみがうら市青少年相談員の委嘱について」、平成３１

年４月２２日提出、かすみがうら市教育委員会教育長名でございます。か

すみがうら市青少年相談員の任期満了に伴い、かすみがうら市青少年相談

員設置規則第２条の規定に基づき、下記のとおり委嘱しました。ついては

かすみがうら市教育委員会事務専決規定第２条第２項の規定により報告

し、教育委員会の承認を求めるものでございます。委嘱する者については

次ページとなります。委嘱期間につきましては、平成３１年４月１日から

令和３年３月３１日までの２年間でございます。 

 

 ただ今の説明について、何かご質疑ございませんか。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

質疑がないようですので、報告第２号については報告のとおり承認する

ことにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

 ご異議なしと認めます。よって報告第２号については、報告のとおり承

認いたします。 

次に事業報告及び事業計画の事項に入ります。 

学校教育課より順次、説明をお願いいたします。 
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 学校教育課の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

 生涯学習課の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

スポーツ振興課の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

学校教育課 教育指導室の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

歴史博物館の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

霞ヶ浦中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

千代田中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

下稲吉中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

図書館の事業報告及び計画を説明 

（４月の事業報告及び５月の事業計画、内容省略） 

 

 ただいまの説明について、何かご質疑ございませんか。 

 

生涯学習課の社会教育担当にお聞きしますが、４月２４日の家庭の教育

力充実事業企画委員会というのは、今までもずっと行っていたのかという

ことと、内容について教えてください。 

 

 家庭の教育力充実事業企画委員会は毎年開催しております。 

 内容につきましては、事業内容について説明させていただきます。子ど

もの教育や人格形成に最終的に責任を持っている家庭が、本来有していた

子供の生きる力を養う教育力を取り戻し、少子化・核家族化などの厳しい

現代社会に対応して、時代を担う子どもたちを育成するため、保護者のネ

ットワークづくり支援を中心として、様々な家庭教育の支援を行うという

ことを目的に実施するものでございます。内容といたしましては、各小中

学校１１校に各５万円を補助いたしまして、１年生を中心に講演会、親子

給食、芸術鑑賞、人権教育などを行っていただくという内容でございます。 

 また、昨年度までは子育て広場ということで、ネットワーカーを中心に

進めてきた事業なのですが、本年度は幼児施設を対象に新入生・新入所者

の家庭を中心に小学校で行っていただいているような講演会など、施設の

考え方でそういったものに利用していただいて家庭教育力充実の支援を

行う事業でございます。 

 

 その他ございますか。 
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 歴史博物館に質問いたしますが、企画展ということで「小林恒岳と霞ヶ

浦」と記載されておりますが、小林恒岳さんのことが分からないのと、何

点ぐらい作品が展示されているのか教えてください。 

 

 事の初めとしまして、小林恒岳さんから検査管財課に絵画を寄付したい

というお話がありまして、そちらが発端となっております。それで調べさ

せていただいた結果、大変有名な方だと分かりました。小林恒岳さんにつ

きましては、日本画家で昭和７年に三男として東京で生まれ、昭和２１年

の敗戦で現在の石岡市高浜に移り住み、霞ヶ浦湖岸の生活をしていく中で

自然に対する関心が日に日に高まったということで、目の前にある霞ヶ浦

の情景や季節、霞ヶ浦の汚れていく様子など、変化に細かな視点で描写す

るようになったということです。小林恒岳さんの絵画に映る霞ヶ浦は、美

しくて楽しくも描かれているので、歴史博物館でも史料を集めさせていた

だき、今回の企画展を行うようになった経過でございます。以上です。 

 

 その他ございますか。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

特にないようなので、その他の事項に入ります。報告事項等がありまし

たら説明お願いします。 

 

 今まで忙しい中で、昨年度もいろんな仕事に携わっていただいて、市民

の方も感謝している面も沢山あると思います。そこで新年度にあたって、

私の方からいくつかお願いしたいことがあります。一点目として、昨年、

委員からいろんな要望等があり、そのことについて引き継ぎがされたと思

いますが、課題となっている点が何点か１年間の間にあったはずですの

で、今年度それを引き継いで実践していただきたいということです。二点

目は、我々教育委員は特別職でありますが、予定に関しまして重なってし

まうことがありますので、できれば予定について早めに周知、特に年間予

定については、２月の定例教育委員会時に次年度の教育委員が関係する行

事予定を示していただければありがたいです。三点目は、教育委員会に提

出資料等の件ですが、我々教育委員に提出する外部資料ですので、中身に

ついて目を通して、間違いが無いようによく精査していただき提出してい

ただければと思います。次に歴史博物館館長にお願いしたいのですが、安

飾地区の富士見塚古墳には珍しい桜の木がたくさんあるそうで、その桜の

木が時期をずらして次々と咲いていくのですが、桜の木の名前が分からな

いということですので、木の下に消えないような物で名前を差していただ

ければと他の方から頼まれましたので、お伝えしておきます。最後に生涯

学習課の内容だと思いますが、「社会を明るくする運動」の活動で千代田

ショッピングセンターにてティッシュ配布等を行っていると思いますが、

これも教育に関する活動ですので、今年度、我々教育委員にも声を掛けて

いただき、行けるときは一緒に活動できればと思いますので、よろしくお

願いします。以上です。 

 

 只今、委員よりご意見が５点ありましたので、教育委員会として漏れが

無いように今後進めていくようお願いしたいと思います。 

 その他ございますか。 

 

（「質疑なし」の声あり） 



 5 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

: 

 

 

 

 

 

: 

 

 

 

: 

 

 

 

 

 

特になければ、次回の定例教育委員会の日程を決めたいと思います。 

次回の定例教育委員会は５月２９日（水）午前９時から霞ヶ浦庁舎大会

議室で行いたいと思いますがよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

それではそのようにいたします。 

以上で本日の定例教育委員会を閉会いたします。お忙しい中、ご審議誠

にありがとうございました。 

 

起立、礼。 

 

          閉   会  午前 9時 42分 

 

      

 

 


